



El campus virtual Studium estrenará una nueva versión para sus 40.000 usuarios

■ ■ RICARDO RÁBADE / WORD

SALAMANCA. La docencia virtual es una de las apuestas más fuertes que viene acometiendo la Universidad de Salamanca para mejorar su oferta y potencialidad docente. El próximo mes de septiembre dicha docencia virtual recibirá un nuevo impulso, mediante la implantación de una nueva versión del campus virtual Studium, tal como se adelanta en el boletín informativo de esta semana del Portal de Transparencia de la institución docente.

Este nuevo Studium está basado

en la versión 2.7 del software de Código abierto Moodle, frente a la actual versión 1.9. Presenta, además, una mayor estabilidad para sus más de 40.000 usuarios, un entorno de trabajo mejorado, tanto en gestión de archivos, como en la gestión de grupos y subgrupos, así como «nuevas herramientas de evaluación y el acreditado sistema antiplagio integrado Turnitin-Ephrous, de gran ayuda para evitar el fraude en los trabajos académicos», según se reseña en el boletín informativo.

Para facilitar la transición a esta

nueva plataforma, se ha procedido a incorporar los cursos de la actual versión de Studium.

Por todo ello, a partir de septiembre los estudiantes solo podrán acceder a Studium 2, mientras que los profesores podrán seguir utilizando el actual Studium durante dos cursos académicos completos más, concretamente hasta el mes de septiembre de 2017, pudiendo migrar sus cursos a Studium 2 en ese periodo. Por su parte, el Servicio de Producción e Innovación Tecnológica estará a disposición de la comuni-

La iniciativa se enmarca dentro del plan para el desarrollo de la docencia virtual en la Universidad

dad universitaria para resolver dudas y posibles consultas técnicas y metodológicas.

Aunque se trata de una plataforma muy similar a la actual, se han planificado varias ediciones de un curso 'on line' sobre el uso de Studium 2. Cada edición tiene una duración de diez días, durante los cuales los participantes dispondrán de tutorización por parte de los profesores del curso. El acceso al curso permanecerá abierto para consulta del material didáctico. Además, se trata de una actividad formativa incluida en el programa de formación abierto de la Usal, dentro del plan de formación docente del profesorado correspondiente a la presente anualidad. Por todo ello, los profesores participantes recibirán el pertinente certificado acreditativo. Los cursos arrancarán el próximo martes 30 de junio y se prolongarán hasta el 23 de septiembre.